



河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第8号》

2025年12月22日発行

宇都宮市立河内中学校

校長 吉田 茂興

新入生保護者説明会

12月12日（金）の午後、体育館において令和8年度入学の新入生保護者説明会を行いました。校長あいさつに続いて、学習・生活・部活動・保健関係・学校集金・就学援助制度などについて各担当から説明をしました。最後は、PTA会長様からPTAへのご協力をお願い等の話がありました。新入生保護者の皆様には、来年4月9日の入学式に向けてご準備をよろしくお願いいたします。



後期教育実習が終了しました

11月10日（月）から始まっていた後期の教育実習ですが、12月1日（月）に終了しました。今回は3名の実習生（英語科、保健体育科、国語科）がそれぞれ授業などに奮闘しました。実習生たちのフレッシュさとやる気に私たちも勇気をいただきました。3名の先生方、大変お疲れさまでした。ぜひ、良い教職員になられることを願います。



ビブリオバトルを実施しました

12月18日（木）、19日（金）、22日（月）の3日間に、ビブリオバトルが行われました。それぞれの学年の代表生徒が、自分のおすすめの本を紹介し、最も読みたくなった本を投票で決定する催しです。生徒たちの発表を聞いていて感じたことは、感じ方は人それぞれで、「そんな見方があるのか」「自分なら別の点を推したい」と、他者理解と自己理解を同時に深めることができるということでした。発表者の皆さん、ありがとうございました。



進んで交通ルール・マナーを守る人に

登下校時はもちろん、日常生活においても道路上での歩行や自転車での走行についてルール・マナーを守っているでしょうか。現在、自転車通学者全員が危険を回避した適切な運転ができるよう、登校指導の回数を増やすとともに重点地区を設定し、実態の把握と安全意識の改善に努めているところです。地域の方から心配の声が寄せられることもあります。生徒の皆さんの安全を第一に思うからこそ、連絡をしてくださるわけです。中学生が自転車で事故を起こして取り返しのつかないことになることを防ぎたいという気持ちは、皆さんも理解できるはずです。道路を使用している他の車両のことも考えて通行することは、必ず自分自身を守ることにつながります。事故は、ほんの一瞬で起こります。冬休みの間に事故に巻き込まれないためにも、よろしくお願いいたします。

26日から冬季休業に入ります

12月26日（金）から1月7日（水）まで、13日間の冬休みになります。冬休みは、日頃より少しゆとりをもって過ごせる時期でもあります。ご家庭や身近な人との関わりの中で、来年のことやこれからの進路・将来について、折にふれて話をする機会があれば大切にしてほしいと思います。それぞれのご家庭の状況に応じた形で、心が落ち着く時間を過ごしていただければ幸いです。

12月							1月							
25	26	27	28	29	30	31	1	2	3	4	5	6	7	8
木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木
集会			閉 庁 日	年末年始の休日							閉 庁 日			集会

※12月27日（土）から1月5日（月）まで、学校に職員はいません